



AUFSTIEGS-BOTSCHAFTEN

✿ OMAR'TA'SATT ✿ Ich grüße das Licht in dir!

Als erstes bitte ich darum, diese Botschaften zu lesen, selbst mitzudenken, sich seine eigene Meinung darüber zu bilden, sie ernst zu nehmen oder sie zu verwerfen. Es geht nichts über den freien Willen und nur der zählt. 🌍 Wir ihr wisst, bin ich seit vielen Jahren mit der Erden-Heilung (dem energetischen Aufstieg des Planeten von der 3. in die 5. Dimension) beschäftigt. Gemeinsam mit den Arkturianischen Aufstiegs-Spezialisten, dem hohen Rat des Lichtes, der galaktischen Föderation, arbeiten wir insgeheim und fern ab der Öffentlichkeit zusammen.

🌐 Wer dieses Video gesehen hat, hat einen kleinen Einblick in unsere ARBEIT bekommen. <https://youtu.be/pWf55NfMKGs?si=NBypWbeo6H3MFp7>

🌐 Doch nun ist es an Zeit, unsere Arbeit vorzustellen und sie der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Wie schon oben beschrieben, denkt bitte selbst mit, nehmt es ernst, oder verwerft diese Nachricht wieder. Diese Botschaften sollen keine Angst machen, sondern aufklären, zur Vorbereitung dienen, auf das, was kommt.

Alles in allem wird es für den gesamten Planeten und die Menschen ein positives Ereignis sein und werden.

🧐 Da auch die negativen Kräfte wissen was passiert. Sie arbeiten schon sehr lange mit allen möglichen Verhinderungs- Tricks und Taktiken. Doch das Fass ist nun bald voll und ein Tropfen bringt das Fass zum überlaufen. In Anbetracht der finanziellen Macht, welche sie besitzen und nutzen, müsste uns klar sein, dass wir ohne außerirdische Hilfe den Aufstieg nicht allein bewältigen könnten. Doch bevor sie noch mehr Zerstörung anrichten können, hatte die galaktische Vereinigung der Schöpfer-Quelle beschlossen, dass es bald soweit ist, dem dualen Spiel ein Ende zu setzen.

✿ Der genaue Zeitpunkt steht nicht ganz exakt fest, wird sich aber in den nächsten Monaten ereignen.

Es hat viele Jahre der Vorbereitung benötigt, doch nun ist es soweit, die Erde ist bereits in die fünfte Dimension aufgestiegen, die Menschen müssen sie nun begleiten. Der Prozentsatz der benötigten fünf-dimensional-aufgewachten Menschen ist erreicht, alle Vorbereitungen wurden erfüllt. Inklusive einer 6D-Energie, welche auf der Erde verankert werden musste, damit der Aufstieg, wie der Fortschritt, für alle Bewohner in die 5. Dimension gelingt.

✿ Dazu gebe ich euch einige Merkmale, Schlüssel 🔑 zur großen Veränderung, welche jetzt auf uns zukommen.

- In den letzten Jahren wurden drei neue magnetische Gitternetze erstellt für den Planeten Erde, welche zum Aufstieg benötigt wurden.
- Der gesamte Planet wird in diese vollkommen neu erschaffenen Magnet Gitter-Netze eingehüllt werden.
- Es wird weltweit zu einem zehnstündigen Stromausfall kommen.
- Man kann sich durch ein Gebet mit seinem Ursprungs-Namen, seinen kosmischen Eltern verbinden, auch an Ashtar'Sheran oder Jesus Christus wenden.
- In dieser Zeit werden die Energien von der dritten in die fünfte Dimension transformiert.
- Es wird zu noch nie dagewesenen Ton-Abfolgen kommen, die irgendwann in einem vollkommenen Ton enden, welcher weltweit zu hören ist.
- Es kann zu Erdbeben und Vulkanausbrüchen kommen, welche weltweit zu fühlen sind.
- Dies kann alle möglichen Unwohlseine hervorrufen, wie Kopfschmerzen und Schwindel, Gleichgewichts- Störungen, Magen- Darm-Beschwerden, bis hin zur geistigen Benommenheit.
- Ich betone: Es ist und wird nicht gefährlich für den Körper.
- Am besten sorgt man dafür, sich mit einem Gebet zurück zu ziehen, die Zeit gut zu überstehen, wie genügend Wasser zur Verfügung zu haben.
- Doch, auch wenn die Elektrizität wieder funktioniert, wird es weltweit zu großen Transformationen kommen.
- Die Magnetgitter sorgen dafür, dass ein Energiefeld der bedingungslosen, neutralen Liebe ausgeschüttet wird.
- Dieses Energiefeld wird alles durchströmen und alles in einen tiefen, unendlichen Frieden einhüllen.
- In diesem Energiefeld wird weder ein innerer Krieg, noch ein äußerer Krieg stattfinden können.
- Danach wird nichts mehr so funktionieren wie vorher.
- Es wird eine gewisse Zeit, vielleicht sogar einige Tage dauern, bis der Mensch versteht, was passiert ist.
- Einige Menschen werden etwas länger brauchen.
- Pioniere, welche darauf vorbereitet wurden, werden die Führung übernehmen und andere Menschen anleiten, zu verstehen was passiert ist.
- Das Mutterschiff von Ashtar'Sheran wird am Himmel erscheinen. Er wird mit tausenden Schiffen am Himmel zu sehen sein und den Menschen zu Hilfe kommen.
- Jegliche duale Energie wird nicht mehr funktionieren.
- Alle Menschen haben jetzt zu lernen sich gemeinsam in den Schöpfer-Gesetzen zu bewegen auch danach zu handeln.
- Der Aufbau einer neuen Welt, Gesellschafts- Ordnung beginnt und die Menschheit hat die Möglichkeit, alle Fehler der Vergangenheit zu korrigieren.

✿ Ich betone noch einmal:

Es ist und wird nicht gefährlich, doch der Neuaufbau wird anfangs etwas anstrengend für alle sein. Er kann einige Jahre dauern, aber es wird ein gutes Miteinander, wie friedvoll und liebevoll zugehen. Seid so frei, mit diesen Botschaften genauso umzugehen wie ihr es wollt. Es ist eine einmalige Botschaft, ich werde keine weiteren Botschaften darüber von mir geben. Weiter Botschaften, Fragen und Antworten gibt es hier in meiner Telegram-Gruppe: <https://t.me/+C9cTFzzKJxIMjUy>

✿ Ich wünsche euch allen ein gesundes, ein frohes und vor allem ein freudvolles Erwachen.

🌍 Auch wenn der Aufstieg für den einen oder anderen etwas holprig wird, es steht uns eine wundervolle Schöpfer- Zukunft bevor.

✿ Diese Botschaften können gerne, unverändert, an alle spirituellen Gruppen weitergeleitet werden. AN'ANASHA – vielen Dank!

✿ OMAR'TA'SATT ✿ Ich grüße das Licht in Dir!

🧡 Avatara'Elina ✿